

	<p>Object: Puppengehäuse von eiszeitlichen Fliegen</p> <p>Museum: Museum der Stadt Löhne Alter Postweg 300 32584 Löhne 0152 09013636 museum@loehne.de</p> <p>Inventory number: o.Inv.</p>
--	---

Description

Eine grosse Seltenheit aus der Paläontologie sind diese Puppengehäuse von eiszeitlichen Fliegen. Sie hatten ihre Eier im Schädel eines toten Mammuts abgelegt, in dem sie dann schlüpften und die leeren Gehäuse zurückließen. Die Mammutknochen wurden in einer Kiesgrube in Löhne-Gohfeld entdeckt.

Die Bestimmung ergab, dass es sich um Schmeiß- oder Schmarotzerfliegen der Art *Protophormia terraenovae* handelte, die sehr kälteresistent sind und noch heute bis an den Polarkreis verbreitet sind.

Basic data

Material/Technique:

Measurements: